



## 'Aquí le traigo a Noroña su coronita'



■ Luego de que la panista Lilly Téllez entregó a la Mesa Directiva una capa y una corona para el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, a quien criticó por la disculpa de un abogado que presuntamente lo agredió, la petista Lilia Aguilar salió en defensa del morenista: retiró las prendas y luego, con fotos de Téllez, le cuestionó cuánto le pagaba TV Azteca por sus shows.

MAYOLO LÓPEZ

La senadora panista Lilly Téllez dejó en la Mesa Directiva de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión una capa roja, una corona y un cetro para el "reyezuelo" Gerardo Fernández Noroña.

Téllez censuró al presidente del Senado por haber puesto "de rodillas" al abogado Carlos Velázquez cuando el lunes acudió a la Cámara alta a ofrecerle una disculpa por haberlo agredido en octubre pasado.

"Aquí le traigo a Noroña su capita, su coronita y su cetrillo de reyezuelo. Para el reyezuelo Noroña. ¡Póngaselo, Noroña! Cínico, cobarde, ruin. Usted es el reyezuelo de los narcopolíticos, de las ratas, de los burócratas de cuarta. ¡Arrodílese, Noroña. Aquí le dejo a Noroña, al reyezuelo de los narcopolíticos, su traje ridículo de rey", sentenció.

Fernández Noroña no ocupaba la máxima tribuna. En ese momento conducía la sesión la senadora morenista

Imelda Castro.

Téllez remató su intervención, se dio la media vuelta y acercó a la presidenta en turno el ropaje del "reyezuelo", pero enseguida la di-

putada petista, Lilia Aguilar, los retiró.

En un salón de plenos semivacío, después de la sesión, Lilly Téllez encaró con un megáfono a la petista Agui-

lar para exigirle que le diera a Fernández Noroña la corona.

"Devuélvale a Noroña la corona, no sea rata", exigía.

"¿Cuánto te paga TV Azteca", reviraba la petista.